

Sainte-Gemmes-sur-Loire

CO 12.09.08

École Dominique-Savio : une classe dans un mobil-home



Le mobil-home est passé sans encombre, non sans délicatesse, l'espace étant relativement étroit

L'école Dominique-Savio vient de connaître un déménagement insolite. L'école possédait des locaux en trois endroits différents, certes assez proches les uns des autres, mais qui nécessitaient des déplacements.

Les comités de parents avaient décidé de tout regrouper dans les bâtiments de la place de la Mairie. Le terrain était acheté, les plans réalisés, mais les travaux n'avaient pas pu démarrer comme prévu. Deux des trois bâtiments étant mis en vente, il a fallu trouver une solution. L'idée d'un mobil-

home a germé et il vient d'être installé dans la cour ouvrant sur l'école après un passage dans les airs.

La nouvelle construction comprendra deux classes, une réserve et un bloc sanitaire au niveau inférieur. Au-dessus, deux classes seront aménagées, ainsi qu'un bureau pour le directeur et pour le secrétariat, une salle de réunion et un bloc sanitaire. La cantine occupera l'emplacement des deux classes vers le fond de la cour. Les travaux devraient commencer le mois prochain.